



Communiqué de presse

Nous avons le plaisir de vous annoncer que

Casalonga & Associés

**a été distingué Trophée d'Or «Conseil en Propriété industrielle»
lors de la 12^e édition des TROPHÉES DU DROIT et du Contentieux**

Le 29 novembre 2012 s'est déroulée la 12^e édition de la cérémonie de remise des Trophées du Droit au Pavillon d'Armenonville au cours d'un dîner de gala en présence de près de 1000 professionnels du Droit.

Chaque année, grâce à l'expertise de jurys composés de Directeurs Juridiques de grands groupes comme Saint Gobain, BNP Paribas, Pinault-Printemps-Redoute, Vallourec, HSBC, Lagardère, LVMH, Total, Pfizer, Crédit Agricole, EADS, Vivendi, Areva, Coca Cola, Alcatel – Lucent, Capgemini, les Trophées du Droit récompensent les membres les plus honorables de la profession juridique.

Cette soirée, devenue incontournable au sein du paysage juridique français, vient féliciter et reconnaître le travail des professionnels qui, par leur passion, leur inspiration et leur leadership, font progresser notre grande profession.

Casalonga & Associés a été distingué Trophée d'Or dans la catégorie «Conseil en Propriété industrielle».

Les représentants de la firme ont été amenés à monter sur scène pour recevoir un Trophée d'Or, honorant son statut de leader de marché.

AVEC LE SOUTIEN DE



ORGANISÉ PAR

